



**CUADRO SINÓPTICO: “LA PUBLICIDAD Y LA CONCIENTIZACIÓN DE LA
SALUD ANIMAL”**

Alumno: Gallardo Tejeda Frida Clarisa

Profesor: M.V.Z. Domínguez Figueroa María de Lourdes

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia

Acción promocional

Tapachula, Chiapas

14 de Junio del 2025

LA PUBLICIDAD Y
LA
CONCIENTIZACIÓN
DE LA SALUD
ANIMAL

- Tipos de publicidad.

- Se realizará una campaña de esterilización en perros y gatos totalmente gratuita en el poblado de Guadalupe Victoria, tendremos un límite de cupos ya que tampoco queremos pasarnos de nuestro presupuesto estimado en gastos.
- Un par de días antes pasara un carro en el poblado, rancherías y alrededores anunciando sobre esta campaña para que así las personas estén enteradas.
- En un canal de radio se dará una plática sobre este tema debido a que es lo que más usan las personas a las que está dirigido el tema en esta ocasión.

- Temas de concientización.

- El tema principal a abordar será “La esterilización en perros y gatos”.
- ¿Por qué este tema?
 - Es importante que las personas tengan en cuenta que el adquirir una mascota lleva varias responsabilidades.
 - He notado que las personas de rancherías/campo buscan mucho adoptar perros para tenerlos cuidando la casa, el problema es que no suelen darles la atención necesaria y los perros comienzan a reproducirse a tal punto que ya son muchos y solo los dejan en la calle.
 - Debido a la reproducción incontrolada hay muchos de estos animales en situación de calle y ahí mismo siguen reproduciéndose.
 - Al estar en la calle estos animales sufren muchas cosas como maltrato por parte de personas, exposición a muchas enfermedades o accidentes automovilísticos.

- Público objetivo.

- En este caso es para personas de campo que aún desconocen mucho del tema.
- A veces es un poco difícil hablar con este tipo de personas ya que se molestan cuando tratas de decirles lo que están haciendo mal.
- Lo que se hará es que durante la campaña mientras las mascotas están siendo esterilizadas habrá una persona dando una plática del porque es bueno e importante la esterilización.
- Las personas al estar recibiendo un servicio gratuito es más probable que acepten los consejos que se les están dando.
- Como ya se mencionó anteriormente igual se dará la plática en una estación de radio.

- Impacto social.

- Esto ayudará a reducir el número de animales en las calles.
- Se evitará que perros y gatos estén sufriendo y pasando por situaciones precarias.
- En cuanto a salud pública, en muchas ocasiones estos animales en situación de calle suelen transmitir enfermedades zoonóticas como la rabia, al reducir la cantidad de perros y gatos en la calle este problema igual va a reducir.

BIBLIOGRAFÍA

- <https://ss.puebla.gob.mx/prevencion/informate/item/210-la-importancia-de-la-esterilizacion-de-tu-mascota>
- <https://clinicaveterinariavetfamily.com/la-importancia-de-la-esterilizacion-y-el-cuidado-responsable-de-los-animales/>
- <https://www.cun.es/diccionario-medico/terminos/esterilizacion>